



### **Le vieillissement, une maladie dégénérative chronique fatale dans tous les cas répertoriés.**

Depuis plus d'une décennie, la grande mode veut que l'on vieillisse en bonne santé. Mais, vieillir en bonne santé est un oxymore, car l'issue demeure inchangé : La mort.

Certains diront, que le vieillissement n'est pas une maladie, je prétends le contraire, le vieillissement est la pire de toutes les maladies puisque dans 100% des cas l'issue est fatale.

De par le passé, de nombreuses traditions ont tenté sans grand succès en apparence, de triompher de cette maladie. De par la pratique de l'alchimie, qu'elle soit occidentale ou orientale, en utilisant des rituels magiques eux aussi répandus de l'orient à l'occident, et plus tardivement, de nos jours par une nouvelle médecine prédictive, génomique, qui affirme (à raison semblerait-il) pouvoir nous faire « rajeunir », pour le moins au niveau de notre âge biologique.

Tout ceci n'étant qu'un pis-aller puisque, encore une fois, le terme va advenir, et la mort se saisir du patient mis dans un état de rémission temporaire.

Et dans un futur proche ?

Beaucoup de gens sérieux (que je ne citerais pas la liste est longue), la majorité étant des scientifiques, bien que certains soient justes des prospectivistes, affirment, que dans dix ans, la science du génome sera en mesure de pouvoir éradiquer la maladie pudiquement nommée vieillissement !

C'est là où les choses deviennent intéressantes...

## Maladie dégénérative chronique : Pandémie mondiale ?

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 20 Mars 2013 11:49 - Mis à jour Mercredi, 20 Mars 2013 12:19

---

Qui veut être guérie ? Allons ! Ne soyez pas timides ! Les volontaires un pas en avant !

Je vous laisse imaginer la masse de pieds à l'échelle mondiale qui va vouloir s'avancer.

Le décor est planté ! Le problème apparaît alors dans toute son ampleur, physique, spirituelle, économique, sociétale, étique, environnementale...

Examinons seulement les deux grands cas de figure qui sautent aux yeux :

- La guérison du vieillissement est très coûteuse, et donc accessible à une toute petite minorité de nantis. C'est bien sur un non-sens, celui qui travaille en génétique le sait bien, une solution génétique une fois mise au point ne serait pas coûteuse à mettre en application. L'aspect coûteux du « traitement » serait alors artificiellement élevé. La conséquence serait à terme la création d'une classe de gens « guéries », et une écrasante majorité restant toujours « malades ».

- La guérison du vieillissement est peu coûteuse, et donc accessible à (presque ?) tout le monde... C'est à ce moment-là que vous devez réfléchir ! Votre belle-mère à supporter éternellement ! Des gâteaux de plus en plus gros à mesure que des centaines de bougies s'accumulent dessus ! Votre arrière tante millionnaire dont vous êtes l'héritier, vous fait un pied de nez chaque fois que vous la croisez !

Depuis une vingtaine d'années, j'entends lors de conférences, des experts dire que nous vivons un moment de notre histoire où les bouleversements sociétaux sont à ce point importants, que le monde tel que nous le connaissons, changera à jamais d'une façon qu'il n'est pas vraiment possible (ou pas souhaitable ?) d'envisager pleinement. Je me suis toujours demandé ce qu'ils voulaient dire exactement. A l'aune de ce que je viens d'écrire, il est possible d'en avoir une petite idée... Mais tellement petite !

La vieillesse : Une maladie nécessaire... ou pas ?

## Maladie dégénérative chronique : Pandémie mondiale ?

Écrit par Didier Poli

Mercredi, 20 Mars 2013 11:49 - Mis à jour Mercredi, 20 Mars 2013 12:19

---